

# Les “poules de montagne” à découvrir à l'Espace Musée

Baptiste Deturche, cinéaste et photographe animalier, expose à l'Espace Musée de Vaujany. Originaire de Haute-Savoie, il a été contacté par le Pôle culturel de Vaujany dans le cadre du festival Images et nature, qui se déroulera du 24 au 28 juillet prochain. Il y présentera son film *Le Pari*, sorti au cinéma en janvier 2023. C'est au cours du tournage de ce film, accompli en une année, que Baptiste a réalisé les photos de galliformes (poules de montagne) qui seront exposées au musée jusqu'à la fin de l'été. Le vernissage de l'exposition a eu lieu ce mercredi 21 juin en présence de l'artiste, qui a partagé sa passion « du sauvage » et de la nature avec le public présent : « Dans *Le Pari*, je voulais parler de ces espèces fragiles et menacées – lagopède alpin, tétras-lyre, gélinotte des bois, grand tétras et perdrix bartavelle – qui sont des indicateurs de la santé de la faune sauvage. Ces oiseaux, qui appartiennent au groupe des galliformes de montagne, vivent dans des milieux rudes et exposés aux activités humaines (ski, VTT, randonnée pédestre...), où ils tentent de survivre en pratiquant le camouflage. » Les mettre en images en un an a donc été, pour le réalisateur, d'abord un pari, puis une mission qu'il a accomplie, bien sûr, avec passion.

Lors du festival, Baptiste Deturche sera aussi présent pour rencontrer le public après la projection de son

A.V. film *F. Jellrev, la quête scandinave*, récit d'une aventure dans le Grand Nord, à la recherche du renard polaire.

► Exposition de photos *Un an avec les oiseaux de montagne*, visible à l'Espace Musée jusqu'à fin août, tous les jours de 9 h à 12 h et de 14 h à 18 h à partir du 1<sup>er</sup> juillet. Hors saison, ouvert sur réservation pour les groupes. ► Festival Images et nature, du 24 au 28 juillet prochain. ► Film *Le Pari*, suivi d'une rencontre avec le réalisateur : lundi 24 juillet à 20 h 30 au cinéma (à partir de 7 ans).



*Le vernissage de l'exposition*

*Un an avec les oiseaux de montagne a eu lieu mercredi, en présence de l'artiste, Baptiste Deturche.  
Photo Le DL*

■